

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Patrouilleurs scolaires de Couvet

Une belle sortie à l'issue d'un an d'activité

La traditionnelle course des patrouilleurs scolaires de Couvet a eu lieu le 14 juin 2018. Ce sont 19 élèves de 7° année accompagnés de trois collaborateurs de la sécurité publique qui ont embarqué dans le car à 07h00 pour se rendre au Musée des Transports à Lucerne.

Un questionnaire remis à l'entrée leur a permis de découvrir l'évolution du rail et de l'aéronautique, la construction du tunnel du Gothard et la halle des transports routiers.

Après le pique-nique, le groupe a écouté avec beaucoup d'intérêt le commentaire retraçant l'arrivée des Bourbaki aux Verrières. Cette journée s'est conclue par la visite du Jardin des Glaciers et de son labyrinthe, un amusement pour les petits et les grands.

Cette course est proposée chaque année aux patrouilleurs scolaires de Couvet en remerciement de leur engagement pour la surveillance durant toute l'année du passage pour piétons situé devant le magasin de bicyclettes de la Grand-Rue.

Un diplôme décerné par la Police neuchâteloise est remis à chacun d'eux à l'issue de la course.

Pour mémoire, Couvet est le seul village de Val-de-Travers qui collabore avec des élèves pour cette mission. Un héritage du passé qu'il convient de conserver car il responsabilise les écoliers et les aguerrit.

« Je suis jeune, il est vrai ; mais aux âmes bien nées, la valeur n'attend point le nombre des années », *Le Cid*, Pierre Corneille, 1637.

Val-de-Travers, le 27 juin 2018

LE CONSEIL COMMUNAL

Contact - Benoît Simon-Vermot – Conseiller communal Dicastère de l'administration, de la santé et de la sécurité publique T +41 32 886 43 95 - benoit.simon-vermot@ne.ch